



Informationen zum Klinikbetrieb während der Coronapandemie

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,

vielen Dank, dass Sie sich für unsere Klinik entschieden haben.

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt erreichen uns viele Fragen zur Durchführung und zum Ablauf einer Rehabilitationsmaßnahme unter Beachtung der Coronapandemie. Im Folgenden erhalten Sie dazu einen Überblick:

- Durchführung aller vorgesehenen Behandlungen (außer Schwimmbadnutzung)
- Behandlungen einzeln oder in Kleingruppen
- Wahrung des Mindestabstandes bei den Behandlungen
- Gewährleistung eines intensiven therapeutischen Eingehens auf jeden einzelnen Patienten . . .
- Tägliche Aktualisierung unserer Risikobewertung
- Spezielle Aufnahmekriterien für Ihre Sicherheit während der Coronapandemie
- Strenges Hygieneregime, Desinfektions- und Infektionsschutzmaßnahmen
- Mund- und Nasenschutzpflicht,
wenn der Abstand von 1,5-2 Metern nicht eingehalten werden kann
- Bereitstellung von Mund-Nasen-Masken in der Klinik
- Aufnahme von Begleitkindern und -personen gegenwärtig leider nicht möglich
- Kulturelle Veranstaltungen im Haus finden gegenwärtig nicht statt
- Externe Besuche in der Klinik gegenwärtig leider nicht möglich

Von Besuchen des Ortes Bad Essen ist in Ihren therapiefreien Zeiten abzusehen. Stattdessen können Sie die landschaftlich reizvolle Natur rund um unsere Klinik mit vielfältigen Wander- und Fahrradwegen am Rande von Bad Essen nutzen.

Unser Klinikbetrieb läuft unter Beachtung der Infektionsschutzmaßnahmen planmäßig. Sollten bei Ihnen Symptome wie Atemwegsinfekt, Husten oder Fieber auftreten oder hatten Sie Kontakt mit nachweislich Covid-19-Infizierten, setzen Sie sich bitte vor der Anreise telefonisch mit uns in Verbindung. Selbstverständlich stehen wir Ihnen auch bei allen anderen Fragen unter 05472 935-270 zur Verfügung.